Argentine

Restrictions en matière de paiements

Pour rappel, la Banque centrale d'Argentine a décrété en début d'année de nouvelles restrictions en ce qui concerne le paiement d'un certain nombre de produits importés. C'est le cas également pour les montres des positions SH 9101 et 9102 d'une valeur FOB supérieure à 500 dollars.

Concrètement, la sortie du pays des devises correspondantes est obligatoirement différée d'une année.

En récession depuis trois ans et fortement touchée par la pandémie, l'Argentine fait à nouveau face à la gestion épineuse de sa dette et aux inquiétudes croissantes à propos du niveau de ses réserves de change. Elle négocie quasiment en permanence avec le Fonds monétaire international, son principal bailleur de fonds. Plusieurs mesures restric-

tives analogues ont été introduites afin de limiter la demande de devises des ménages et des entreprises. o

Payment restrictions

By way of a reminder, the Central Bank of Argentina decreed new restrictions on the payment of a number of imported products at the beginning of the year. This is also the case for watches coming under customs tariff Harmonised System HS headings 9101 and 9102 with an EOB value of over 500 USD.

In concrete terms, the new rule will require importers to wait a year to pay overseas suppliers in order to slow the outflow of foreign currencies from the country.

In recession for the past three years and severely affected by the pandemic, Argentina is once again faced with the thorny issue of debt management and growing concerns about the level of its foreign reserves. It is in almost constant negotiation with the International Monetary Fund, its main lender. Several similar restrictive measures have been introduced to limit household and corporate demand for foreign currencies.

